

Dorfgemeinschaft Friedrichshöhe stellt Vorstand neu auf Toilettenanlage auf dem Spiel- und Festplatz ist fertig

Im Jahr 2023 veranstaltet die Dorfgemeinschaft Friedrichshöhe am 03. Juni wieder einen Hof- und Garagenflohmarkt in Volksen und Friedrichshöhe. Alle Bürgerinnen und Bürger können mitmachen. Auf den Grundstücken der Teilnehmerinnen und Teilnehmer und zentral auf dem Festplatz werden Bücher, Haushaltsgegenstände, Kleidung, Spielzeug, Trödel usw. angeboten. Weitere Informationen und Anmeldeformulare gibt es auf der Internetseite der Dorfgemeinschaft unter www.dorfgemeinschaft-friedrichshoehe.de.

Dieses gab der Vorsitzende der Dorfgemeinschaft, Jörg Diekmann, auf der seit drei Jahren erstmals wieder stattfindenden Jahreshauptversammlung am 11.03.2023 in seinem Ausblick auf die Termine im Jahr 2023 bekannt. Dies sind wieder die üblichen Veranstaltungen wie Ostereiersuchen, Arbeiten im Dorf, Maibaumfest, Familienwandertag, Klönabende, Singen unterm Tannenbaum mit Kinderweihnacht und die Seniorenweihnachtsfeier im Advent.



Die anwesenden Jubilare Holger Schmieding, Manuela Brand, Helga Daube mit Jörg Diekmann

Für den Vorstand der Dorfgemeinschaft gibt es somit alle Hände voll zu tun. Dieser stellte sich bei den anstehenden Vorstandswahlen in weiten Teilen neu auf. Unter der Leitung des stellvertretenden Ortsbürgermeister Jürgen Brand wurden die Vorstandsmitglieder jeweils einstimmig gewählt. 1. Vorsitzender der Dorfgemeinschaft Friedrichshöhe ist weiterhin Jörg Diekmann. Der Vorstand wird komplettiert durch die 2. Vorsitzende Melanie Rieke, die Kassenwartin Marion Pukallus und den Schriftführer Marcus Wolters. Die Mitglieder des erweiterten Vorstandes und des Jugend- und Seniorenausschusses unterstützen die Vorstandsarbeit in bewährter Weise. Die größtenteils langjährigen und jetzt nicht zur Wiederwahl stehenden Vorstandsmitglieder Heinz Pukallus, Klaus Wißmann, Jürgen Peterson, Thomas Sprick, Sabine Peterson und Simone Sprick wurden mit einem großen Dank und einem Präsent vom Vorsitzenden verabschiedet.

Neben den üblichen Regularien wurde die von Simone Sprick verfasste Chronik für die Jahre 2020 bis 2022 von Katharina Peterson verlesen. Inhalt und Vortrag erhielten einen großen Applaus.

Jörg Diekmann ehrte Ines und Reno Eler, Albert Rehmet, Holger Schmieding, Monika und Wolfgang Wiechert, Helga Daube, Manuela Brand und Lars Schmieding für 25-jährige Mitgliedschaft in der Dorfgemeinschaft mit einer Geschenkkarte.

Der stellvertretende Ortsbürgermeister Jürgen Brand richtete Grußworte und den Dank des Ortsbürgermeisters Gerald Sümenicht und des Ortsrates an die Versammlung. Er unterstrich noch einmal, dass die Dorfgemeinschaft eine Erfolgsgeschichte sei. Besonders wertvoll für den Ort sei hervorzuheben, dass die Dorfgemeinschaft die junge und alte Generation verbinde. Er sagte der Dorfgemeinschaft auch weiterhin die Unterstützung des Ortsrates zu.



Der neue Vorstand von links Kassenwartin Marion Pukallus, 2. Vorsitzende Melanie Rieke, Schriftführer Markus Wolters, 1. Vorsitzender Jörg Diekmann

Auf dem Spiel- und Festplatzgelände in Friedrichshöhe ist in den Jahren 2021 und 2022 die immer wieder von den Mitgliedern gewünschte Toilettenanlage von der Dorfgemeinschaft in Eigenleistung gebaut worden. Sie wurde am 05.08.2022 in Betrieb genommen. Jörg Diekmann bedankte sich ausdrücklich bei den Helferinnen und Helfern, die beim Bau der Toilettenanlage mitgewirkt haben. Besonderer Dank gilt den beiden örtlichen Betrieben Fuhrunternehmen Ralf Wiese für die Unterstützung bei der Durchführung der Bagger- und Erdarbeiten, bei der Verlegung des Kanals, bei der Herstellung der Bodenplatte und der Außenanlagen sowie der Heizungsbaufirma Markus Anhalt für die Installation der Wasserleitungen im Wasserübergabeschacht. Hervorzuheben ist auch die von der Stadt Rinteln, dem Abwasserbetrieb der Stadt Rinteln und dem Ortsrat Krankenhagen-Volksen gewährte Unterstützung. Sie alle haben zu einem guten und für die örtliche Gemeinschaft wichtigen Werk beigetragen.



Auf dem Bild von links Marion Pukallus, Hendrik Sümenicht, Dirk Wißmann, Claudia Wolters, Manuela Brand, Jürgen Brand, Jörg Diekmann

Die diesjährige Quizfragen stellte Jürgen Brand. Den Antworten am nächsten kamen: 1. Hendrik Sümenicht, 2. Dirk Wißmann, 3. Claudia Wolters, 4. Marion Pukallus und 5. Jörg Diekmann.

Die Gewinner bekamen jeweils einen Preis.